



**¿Qué papel juega el CEEI dentro de la dinamización empresarial?**

El Centro Europeo de Empresas e Innovación de Ciudad Real es una fundación privada sin ánimo de lucro, apoyada por un conjunto de entidades públicas y privadas con el objeto de difundir y dinamizar la cultura emprendedora, apoyar la creación y puesta en marcha de nuevas empresas, asistir a las empresas existentes para su consolidación, desarrollo y mejora de su competitividad y fomentar la innovación empresarial, como instrumentos de generación de empleo y riqueza en la provincia en la provincia de Ciudad Real y en la Región. De este modo, el CEEI viene trabajando desde 1997, según el modelo europeo de CEEIs para apoyar a los emprendedores y empresas de la provincia, ofreciéndoles servicios de información, asesoramiento especializado y acompañamiento, en la puesta en marcha de sus proyectos empresariales y en el desarrollo de proyectos que les ayuden a diversificarse, modernizarse y ser cada vez más innovadoras, productivas y, en definitiva, competitivas, contribuyendo, de esta manera, a la mejora del tejido industrial y empresarial.

**Uno de los puntos fuertes en el CEEI es la innovación, ¿cómo trabajan en el campo de las nuevas tecnologías?**

Desde el CEEI de Ciudad Real, con el apoyo del Gobierno Regional, fomentamos la innovación empresarial y la incorporación de las tecnologías de la información y las comunicaciones, como instrumentos de la mejora de su productividad y su competitividad. En esta línea, estamos trabajando con instituciones como la Universidad de Castilla-La Mancha, para detectar y poner en marcha Spin-Offs, es decir, proyectos empresariales innovadores y de base tecnológica que surgen a partir de las líneas de investigación que se desarrollan en la universidad, ayudándoles a estudiar la viabilidad comercial, económica y financiera de los proyectos y a elaborar el plan de empresa. En otros ámbitos, nos movemos en proyectos de bio-tecnología, innovación empresarial o en la mejora de la productividad de las empresas a través del uso adecuado de las tecnologías de la información y las comunicaciones.

**¿Cómo se afronta desde el CEEI el futuro del sector empresarial de la provincia?**

Se está atravesando un momento especialmente difícil para la economía en general, y para las empresas y las pymes y autónomos en particular. Pese a todo, soy optimista y creo que, entre todos, podremos remontar la grave crisis que atravesamos, y en esta labor el CEEI de Ciudad Real va a emplear todos sus recursos, su experiencia, su mejor hacer y su trabajo diario para dinamizar la actividad empresarial, a través de sus servicios especializados de apoyo a emprendedores y empresas y el impulso a la innovación empresarial.

**¿Tiene algún deseo o reto especial para su nueva andadura?**

Me gustaría que la recuperación económica, la reactivación de la economía y la actividad empresarial se produzcan pronto, lo antes posible, y se recuperen así las tasas de creación de empleo y la reducción de la elevada tasa de paro existente. Nuestro reto, en este sentido, es ser capaces de ofrecer a emprendedores y empresarios soluciones y servicios de calidad, cercanos y adaptados a sus necesidades y a los retos que tienen que afrontar. ©